

## BLK Madiun Rayakan Hari Jadi ke-35 Tahun

Tony Rosyid - [INDONESIASATU.CO.ID](http://INDONESIASATU.CO.ID)

Apr 9, 2021 - 14:44



MADIUN - Balai Latihan Kerja (BLK) Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi Provinsi Jawa Timur di Madiun memasuki usia ke-35 tahun. Tepatnya pada 10 Desember 2020 kemarin.

Ulang tahun kali ini diperingati dengan tema "Dengan Silaturahmi Keluarga Besar BLK Madiun, Kita Tingkatkan Pelayanan Kepada Masyarakat".

BLK Madiun sebagai lembaga pelatihan keterampilan, telah melahirkan alumni yang bekerja formal di berbagai perusahaan.

Kompetensi yang dimiliki di antaranya Las, Otomotif, Listrik, Menjahit, Teknik Bordir, Teknologi Informasi dan lainnya.

Sementara, non formal bidang usaha mandiri di antaranya usaha makanan, produk anyaman, hasil membatik, usaha buka jahitan dan sebagainya.

Peringatan HUT BLK Madiun diawali dengan apel semua personil, pemberian santunan kepada anak panti asuhan, lomba membuat tumpeng nasi kuning, puncaknya pemberian apresiasi kepada pegawai teladan tahun 2020 dan pemberian bingkisan bagi yang purna tugas.

Kepala BLK Madiun, Dwiaji Hariyono, mengatakan sebagai bagian dari keluarga besar BLK Madiun, patut bangga menjadi bagian dari kesuksesan yang dirintis dan telah dicapai para instruktur senior.

Hal ini wajib menjadi pemicu motivasi yang saat ini sedang melaksanakan pengabdian di BLK Madiun untuk menjadikannya sebagai candradimuka bagi rekanaker dalam menggapai cita-cita dan masa depan.

"Semua dapat diwujudkan dengan meningkatkan pelayanan kepada masyarakat, khususnya pelayanan pelatihan kerja untuk rekanaker sehingga mampu mendukung program Pemerintah Provinsi Jawa Timur," ujarnya.

ketua Darma Wanita Persatuan BLK Madiun, Ny Dewi Dwiaji Haryono, juga menyampaikan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada ibu-ibu sebagai pendamping suami yang telah memotivasi dalam melaksanakan pengabdianya dengan kinerja yang baik.

"Semoga rasa persaudaraan dan kekeluargaan yang sudah terjalin baik dapat ditingkatkan demi kemajuan dan peningkatan kinerja BLK Madiun," tuturnya.(\*\*\*)